



保育園の大イベントの一つである運動会が終わりました。今年はいいにくの雨で日曜日に延期となりましたが、子どもたちは前日の憂鬱な気持ちを吹き飛ばす元気いっぱいの姿を披露し、たくさんの笑顔溢れる素敵な運動会となりました。保護者の皆様には、ご理解・ご協力を頂きありがとうございました。

気温が朝晩は下がり、乾燥する季節になりました。日中、暖かくなると子どもたちは戸外に出て、どんぐりひろいや落ち葉集めなど秋ならではの遊びを楽しんでいます。この時期になると体調を崩しやすくなる子どもたちが増えてきます。戸外でも寒さに負けず体をたくさん動かし、手洗い・うがいを丁寧にし、規則正しい生活を心掛けていきましょう。



- 7日(木) 歯科検診 9:30~ 園医 小林歯科医院
- 8日(金) おいもほり(うさぎ・きりん・ぞう組)
- 12日(火) 消防訓練 久喜市栗橋分署立会い
- 13日(水) 栗橋東中学校3年生 保育訪問
- 14日(木) 内科検診 9:45~ 園医 たかはし耳鼻咽喉科
- 16日(土) 久喜市「人間尊重・平和の日」ぞう組和太鼓出演 12:55~
- 19日(火) 誕生会(10月・11月生まれ)
- 20日(水) 久喜ケーブルテレビ「おおきくなったら」撮影(ぞう組)
- 25日(月) 栗橋東中学校3年生 保育訪問
- 26日(火) もちつき大会



☆日時・・・12月21日(土)

☆参加園児・・・あひる組、りす組、うさぎ組、きりん組、ぞう組

☆詳細につきましては、後日お知らせします。



昨日はハッピーハロウィン!! 保育園では、初めて保護者会の皆様と一緒にハロウィンイベントを開催しました。玄関に飾られたハロウィンの飾りに子どもたちも、ウキウキとした気持ちが隠しきれない様子でゲームやアトラクションに参加をしていました。

小さいクラスのお友達は「モンスターパクパクゲーム」に挑戦!! お腹を空かせたカラフルなモンスターが“あっちにも…こっちにも…”可愛らしい足取りでキャンディーを食べさせてあげると、そこに愉快的なパンプキンちゃんが登場☆ハイタッチをしたり、握手をして、たのしい時間を過ごしました。

大きいクラスは、プレイルームが「ハロウィン迷路」に変身! 子どもたちも、おばけのコスチュームに仮装をし準備万端! ドキドキとワクワクを胸に抱え、迷路の世界に足を踏み入れてみると、そこには“くもの巣めぐり”に“ミイラ男”みんなの行く手を阻む“動くハロウィンの壁”など待ち受けるたくさんのミッションの数々。ゴールの“まっくらトンネル”をくぐりぬけると、達成感に満ちた子どもたちの姿が見られました。ちょっぴりドキッとするような仮装をした役員さんが待つテントでは「トリックオアトリート!!」と勇気を出して伝え、お楽しみのお菓子をもらうことが出来ました。

◎ハロウィンのお菓子は保護者会より用意して頂きました。ありがとうございます。また、当日ご協力いただきました役員の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。

中学生の保育訪問

11月13日・25日に栗橋東中学校のお兄さん、お姉さん達がおおしか保育園に遊びにきます。中学生が作った手作りおもちゃで遊んだり、一緒に園庭で元気に遊んだりたくさん触れ合い遊びを楽しみたいと思います!



- ひよこ組・・・戸外遊びや散歩を通じて秋の自然に触れる。
- あひる組・・・秋の自然に触れたり、体を使って楽しく歌ったり踊ったりする。
- りす組・・・保育者や友達と言葉でのやりとりを楽しむ。
- うさぎ組・・・保育者や友達と一緒に、体を動かして表現することを楽しむ。
- きりん組・・・朝夕の気温差に気をつけながら、保育者やお友達と一緒に好きな遊びを楽しむ。
- ぞう組・・・発表会に向けて目標を持って取り組み、友達と協力する楽しさや充実感を感じる。

歯科健診・内科検診のお知らせ

- 7日(木) 9:30~歯科検診 小林歯科医院の小林先生
 - 14日(木) 9:45~内科検診 たかはし耳鼻咽喉科の高橋先生
- に、お越しいただき検診を行います。年に2回の検診です。お休みした場合、個人で予約・受診いただくことがありますので、なるべくお休みをしないように、ご協力お願いいたします。

◎内科検診では背中の様子を見るために髪の長いお友達は、髪の毛が背中にかからないように結んで来て下さい。

